

Tercer paro en el consultorio Alemania duró por tres horas

COORDINACIÓN. Agremiados a la Confusam cumplieron con la programación de 'movilizaciones' que demandan la contratación de personal para hacer frente a diversas exigencias extra laborales.

Pablo Orellana G.
 pablo.orellana@mercuriocalama.cl

Lo habían anticipado el pasado martes los agremiados de la Confederación de Funcionarios de la Salud Municipal (Confusam), y ayer cumplieron con el paro de brazos caídos programado, el que a diferencia de los anteriores este duró tres horas en el Consultorio Alemania, deteniendo algunas de las funciones del recinto.

A contar de las 11 de la mañana funcionarios administrativos, de aseo, médico y social detuvieron sus funciones, cumpliendo con la programación establecida por las bases nacionales de la Confusam, "las que por el momento cierran hoy-ayer- y con este paro extendido de tres horas", dijo la presidenta de la confederación a nivel regional, Liliana Araya.

De acuerdo a la versión del presidente local de la Confusam, Marcos Clementi, "la situación se está volviendo compleja, esto debido a que parte importante de nuestro personal no está cumpliendo labores propias debido a las exigencias que cumplen apoyando la trazabilidad, la vacunación y también testeos y están sobre exigiendo a todo el personal, a todo".

Clementi agregó además que "denuncio que con las campañas de vacunación -tanto contra el Covid-19 como contra la influenza- y la compleja evolución de la pandemia, se ha generado una sobrecarga laboral para los funcionarios de la atención primaria".

CONVOCATORIA

Desde la Confederación Nacional de Funcionarios de la Salud Municipal, explicaron que an-



JUAN RIQUELME M/ AGENCIA UNO.

LOS AGREMIADOS ALA CONFUSAM EXPLICARON QUE NO DESCARTAN OTRAS MANIFESTACIONES DE CONTINUAR CON LAS SOBRE EXIGENCIAS.

"El ministerio de Salud debe escuchar a esta organización, los dirigentes, trabajadores, nuestra gente está agotada"

Marcos Clementi
 Presidente Confusam Calama

te el llamado al paro nacional, "ya hemos hecho una serie de movilizaciones, las que incluyeron estos paros progresivos de una a tres horas, y que estaban programadas pro las bases nacionales, y aún así mantuvimos turnos éticos para garantizar la atención primaria".

zar la entrega de medicinas y de otras que requieren no ser interrumpidas, pero mañana trabajaremos porque como hemos dicho y ha sido motivo de este malestar, el que debemos seguir cumpliendo estas sobre exigencias", dijo Liliana Araya.

Pese a que la movilización duró tres horas, los beneficiarios de ese centro de salud municipalizada, que pasadas las 11 de la mañana concurrieron, fueron pocos los que quedaron sin asistencia, y desde el sector explicaron que "hubo también una campaña de información al respecto".

CANSANCIO

Marcos Clementi insistió en que "el riesgo pasa por que no

vamos a tener el personal suficiente para enfrentar la pandemia. El peak más fuerte se viene un poco más adelante, el ministerio debe escuchar a esta organización, los dirigentes, trabajadores, nuestra gente está agotada".

El profesional agregó que "se está jugando con la salud mental de nuestros trabajadores. Es inconcebible que además el Ministerio de Salud nos esté exigiendo metas relativas a nuestro trabajo, cuando estamos redoblando y extremando esfuerzos en apoyo a otras tareas. Esto no ha hecho más que postergar nuestras atenciones de base y eso también generará complejas situaciones en las atenciones y tratamientos sus-

pendidos", dijo Clementi.

Según reportaron desde el Consultorio Alemania se han informado algunos casos de descompensaciones y la interrupción de tratamientos de pacientes que se han visto afectados por la falta de profesionales, los que se encontraban cumpliendo labores de trazabilidad, testeos, y vacunaciones a domicilio, labores requeridas dentro de esta pandemia activa.

Se informó que la funcionaria del cesfam norponiente, que estaba en la UCI del hospital Carlos Cisternas debió ser trasladada a Antofagasta, donde ha comenzado presentar mejorías y se recupera de su grave cuadro covid. ☉